

PUBLICAMOS SUS FOTOS



Octavio Marín nos trae esta imagen de 1955 en la que dos segadores manejan una de las primeras máquinas. Obsérvese la matrícula del tractor CR-5.



Su hermano, Alejandro, (sobre la cosechadora) posa junto a otros jornaleros. Se dirgían a ablentar habichuelas a Peralbillo (año 1946).



Este grupo de vendimiadores, perteneciente a la cuadrilla de Cristóbal Vinuesa, adornaron el remolque para obtener esta imagen. Era el año 1951 y el lugar Ciruela.



Adoración Rojas, que también nos trajo la anterior fotografía, posa, junto a un grupo de amigas, en la romería de San Isidro del año 1957.

CURSO 95/96 DE LA UNIVERSIDAD POPULAR

La Segunda quincena se abre el plazo de matrícula

Como viene siendo habitual, tras la finalización de las Fiestas Patronales se procederá a la matriculación para participar en los cursos que anualmente organiza la Universidad Popular y cuyo programa está previsto cerrar próximamente para ser distribuido con tiempo suficiente a toda la población. No obstante, si por cualquier circunstancia, no llegara a sus hogares, ya sabe que a partir del día 16 y hasta el

30 de Septiembre podrá pasar por la nueva Casa de Cultura (calle Perlina) en donde le darán una información detallada y, al mismo tiempo, podrá efectuar la matrícula que desee.

Por otro lado, informamos que las clases tendrán lugar en los lugares de costumbre, excepto las que se venían realizando en la segunda planta del Ayuntamiento, que se llevarán a cabo en las aulas de la Casa de Cultura.



EL PROGRAMA DE EDUCACION BASICA PARA MUJERES ORGANIZO DIVERSAS ACTIVIDADES

La UPE viene desarrollando desde finales del primer trimestre un programa de Educación Básica, destinado especialmente a Mujeres Adultas, llevándose a cabo en colaboración con la Asociación de Amas de Casa "El Ramo", en sus propias instalaciones.

Este programa está financiado con cargo a la asignación Tributaria del Impuesto sobre la Renta, a través del Ministerio de Asuntos Sociales, siendo la Federación Española de Universidades Populares la representante en este Convenio de todas las UPES del país que participan en el mismo.

Por otro lado, durante las últimas fechas se han venido desarrollando otra serie de actividades culturales que vienen a complementar el programa, entre ellas, destacan la realización de sendas conferencias, la primera de ellas con el título de "la venta de alcohol a menores" contó con la presencia de Dña. Isabel Quintanilla, Jefa de Servicio de Consumo; D. Miguel Lacruz, Director del Instituto de ESO; Dña. Pilar Trejo, Presidenta de las APAS de la Merced; y Dña. María del Mar Peco, ex-presidenta del Consejo Local de la Juventud. Este acto tuvo

lugar el 19 de Junio, con la asistencia de todas las participantes en el curso y otras asociadas; al igual que ocurrió el día 15 con la conferencia titulada "El agua y los Humedales", en la que tomaron parte los ecologistas D. Francisco Yarena, D. Ramón Nieto y D. Orecion Moya.

Otra de las actividades llevadas a cabo ha sido la asistencia a una de las jornadas del Festival de Teatro Clásico de Almagro.

También hay que destacar las actividades realizadas con motivo de la Semama Cultural de los Participantes, de la que ya informamos en boletines anteriores, así como los distintos seminarios y jornadas llevados a cabo (manualidades, folklore, cerámica, teatro, ...).

Las Universidades Populares declaradas de Utilidad Pública.

Recientemente, el Consejo de Ministros acordó declarar de Utilidad Pública a la Federación Española de UU.PP. Y, por consiguiente, a las Universidades Populares. Este hecho es, sin duda, un reconocimiento a los fines y el trabajo realizado en los últimos años. Al mismo tiempo permite a la FEUP acogerse al régimen tributario para entidades sin fines de lucro.